

México importará cantidades “sin precedentes” de carburante para paliar el desabasto

México importará 75,000 barriles de hidrocarburo al día, una cantidad “sin precedentes”, para paliar el desabasto que sufre parte del país por el robo de carburante de los ductos, dicen las autoridades.

Estas son "medidas extraordinarias para solucionar el desabasto" en varios estados del país, ha dicho Francisco Fuentes, subdirector de distribución de la empresa estatal Petroleros Mexicanos (Pemex), en declaraciones a Televisa.

Un portavoz de Pemex explicó que los 75,000 barriles serían importados de EEUU, en adición a los 400,000 que ya reciben del extranjero. El aumento de la importación de gasolina podría verse reducida a la mitad hoy mismo, dado que las refinerías nacionales han aumentado su producción, según informaciones de CNN Expansión.

El robo de carburantes por los cárteles de mexicanos ha sido un motivo de preocupación para el ejecutivo que ha ido en aumento. El número de extracciones aumentó de los 1,620 en 2012 a los 4,218 en 2014, explicó Fuentes. El año pasado esta actividad criminal causó unas pérdidas de más de USD 1.000 millones.

Según las autoridades, en lo que va de año ya se han sufrido 2,813 robos ilegales en el sistema.

En más de media docena de estados se reportaron desabastos, incluyendo Aguascalientes, Chihuahua, Coahuila, Jalisco, Nuevo Leon y Zacatecas. Mientras que en Guadalajara, la segunda ciudad del país con mayor tamaño, se vivieron durante la semana pasada largas colas a las puertas de las gasolineras.